



たんぽぽの里

何をしたいか利用者に尋ねた所、全員一致で「BBQ！」。当日までにホームの装飾をし、その日の午前中にコストコで食品を調達。普段は中々食べられないような肉を厳選し、利用者の笑顔を思い浮かべながら予算ギリギリまで購入。おつりは83円でした（笑）

お昼ご飯に合わせてBBQスタート！！焼いても焼いても足りません。笑顔で肉を頬張っていました。「幸せを皆で共有する時間」と言うのを久々に味わった気がします。こういう時間が増えていくことを願い、少しずつ元の生活に戻っていければと思います。

たんぽぽの里

支援員

和知 大之
(わち ひろゆき)



らいの郷



あさがおの里

例年の洒落祭
らしく、たこ焼き

き、フランクフルト、タコスの美味しいそうな香りが漂っています。みんな箸やスプーンを手に今か今かと食べたい気持ちを必死に抑え、お祭りのスタートを待っています。12時に開会。すると皆狙っていた獲物（食べ物）たちをどんどん口の中に入れ、食べ尽くしていました。今年の装飾テーマ「ジブリ」にちなみ、イカ墨を使用した「となりのトトロ」に出てくる「まくろくろ



すけたこ焼き」も好評で、200個があつという間になくなりました。そしてデザートは、ティラミスをパンで挟んだ手作りマリトッソ。別腹に問題なく収まり15時閉会。あつという間の洒落祭でしたがみんな大満足でした。コロナで世の中は大きく変わったけど洒落祭を楽しむ笑顔は変わらない。あさがおの里はどんな時も元気です。でも早くみんなで楽しめた～！！。

あさがおの里支援員

亀田貴広（かめだ たかひろ）